

# ADDRESS

## Dua Pengendara Motor Alami Luka Akibat Kecelakaan, Kasat Lantas Polres Sekadau Imbau Masyarakat Lebih Waspada

Cucu - [SEKADAU.ADDRESS.CO.ID](https://SEKADAU.ADDRESS.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 13:12



SEKADAU - Kecelakaan lalu lintas terjadi di Jalan Raya Sekadau-Sintang, tepatnya di depan SDN 09, Desa Gonis Tekam, Kecamatan Sekadau Hilir, pada Minggu (7/4/2024) sore. Kejadian ini mengakibatkan dua pengendara motor mengalami luka-luka.

Menurut Kasat Lantas Polres Sekadau, IPTU Pandi, kecelakaan terjadi sekitar pukul 17.30 WIB, berawal saat pengendara Yamaha Jupiter warna biru, RK (25), berboncengan dengan N (16), melaju dari arah Sintang menuju Sekadau.

"Ketika melintasi TKP jalan lurus, tiba-tiba muncul Honda CRF warna hitam yang dikendarai DK (23) hendak masuk ke jalan raya. Dikarenakan jarak yang terlalu dekat membuat tabrakan tak terhindarkan," ujar Kasat Lantas IPTU Pandi, dalam keterangannya pada Senin (8/4/2024).

Akibat kecelakaan ini, sambung IPTU Pandi, RK mengalami luka robek pada bagian kening sebelah kanan dan bengkak pada mata dan bibir. Sementara N yang dibonceng mengalami luka lecet di lutut kanan. DK pun tak luput dari luka, ia mengalami luka robek pada pergelangan kaki kanan.

"Petugas Satlantas Polres Sekadau yang datang ke lokasi kejadian langsung melakukan olah TKP dan mengamankan barang bukti. Korban-korban kecelakaan telah dibawa ke RSUD Sekadau untuk mendapatkan perawatan medis," ungkapnya.

Kecelakaan ini terjadi di tengah Operasi Ketupat Kapuas 2024. IPTU Pandi mengimbau kepada masyarakat yang berkendara, terutama pemudik, agar lebih berhati-hati dan mematuhi peraturan lalu lintas. Prioritaskan keselamatan diri dan pengguna jalan lainnya.

"Bagi pengendara yang merasa lelah atau mengantuk, disarankan untuk beristirahat. Polres Sekadau menempatkan pos pelayanan di Poslantas, pos pengamanan di Peniti, dan Simpang 4 Kayu Lapis. Pemudik dapat singgah, beristirahat, dan meminta bantuan kepada petugas gabungan yang bertugas di pos tersebut," tukasnya. (MFA)